



CRÉATION
+ TECHNOLOGIE



HÔTEL DE VILLE ET PLACE PUBLIQUE EN LUMIÈRE

ÉCLAIRAGE ARCHITECTURAL

Hôtel de ville de Rouyn-Noranda

Rouyn-Noranda, Québec, Canada, 2016

Rouyn-Noranda est le chef-lieu de la région administrative de l'Abitibi-Témiscamingue, dans le Nord-Ouest du Québec. L'administration de la ville souhaitait mettre en lumière son hôtel de ville ainsi que la place de la Citoyenneté et de la Coopération, adjacente au bâtiment. Tous deux sont situés au cœur de la ville et la place est l'endroit de prédilection pour l'organisation de différents rassemblements citoyens.



Description

XYZ Technologie Culturelle a réalisé les plans et conçu la mise en lumière architecturale de l'hôtel de ville de Rouyn-Noranda et de la place de la Citoyenneté et de la Coopération.

Les deux systèmes d'éclairage sont discrets et bien adaptés à leur environnement. Ils se contrôlent facilement à distance afin d'en modifier les couleurs pour souligner les événements importants. Par ailleurs, ils sont particulièrement robustes afin de résister aux températures glaciales de l'hiver abitibien, qui atteint régulièrement les 20 degrés Celsius sous zéro.

Ce projet démontre qu'il est possible d'obtenir un impact maximal avec des luminaires bien intégrés, pour un budget raisonnable.

Mandat

Maître d'œuvre
Conception
Fourniture d'équipements
Direction technique
Intégration
Programmation

Champs d'expertise

Éclairage
Systèmes de contrôle

Production

Ville de Rouyn-Noranda